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В гостинице
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Диалог 1
-  Здравствуйте, я хотел бы поселиться в вашей гостйнице.
- Добрый день. Вы бронировали номер?
- К сожалению, не успел.
- Ничего, у нас есть свободные номера. Какой номер 

вы бы хотели - одноместный, двухместный?
- Мне нужен одноместный.
-  Как долго вы у нас пробудете?
- Трое суток.
- Заполните, пожалуйста, регистрационный листок.

-  Вот ваш ключ. Номер вашего номера 318, это на третьем этаже.
-  Большое спасибо.
- Пожалуйста.
Диалог 2
- Привет, Костя!
- Мартин, это ты? Привет! Откуда ты звонйшь?
- Я в Москве. Я приехал в командировку.
-  Правда? А где ты остановился?
- Я остановйлся в гостйнице «Свйтязь».
-  Так это совсем рядом. Нам обязательно надо встретиться, я заеду за тобой, и мы куда-нибудь 

сходим.
-  Отлйчно! Я буду ждать тебя в холле. Пока!
- До встречи!

(~й \ Který z těchto rozhovorů se odehrává v recepci hotelu a který je  telefonický 
rozhovor mezi dvěma přáteli?

СВ) Poslechni si nahrávku a vyplň hotelový objednávkový/registrační formulář.
I’ísÝ t) Фамилия, имя, отчество 

Граждёнство 
Мёсто жительства 
Дёта приёзда 
Дёта отъёзда 
Количество гостей
Категория номера (стандёрт, люкс, полулюкс...)
Тип номера (одномёстный, двухмёстный, двухмёстный + дополнйтельная кровёть)

ждать + 2. р. (кого? чего?)
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(Ъ Doplň chybějící písmena.
1. Где ты, яж д теб ужё цёлых полчасё! 2. Господин Петров будет жд на в холле 
гостиницы. 3. Отпуск не получился: мы сидйм в номере и жд хорош погод 
4. Алла Петровна, ког вы жд ? 5. Студёнты жд нов лёктор . 6. Тйня жд 
письм от подруги.

Skloňování podstatných jmen typu площадь

pád koncovka
1 . -
2. -и
3. -и
4. -
6. -и
7. -ь -ю

(D  ̂ Slova v závorce napiš ve správném tvaru.
1. На уроке русского fl3biKá нам paccкaзáли о строительстве Транссибирской

(магистрёль). 2. Валёра ждёт Ларису на Пушкинской (площадь).
3. Кошка поймёла (мышь). 4. Студёнты ознакомились с

(промышленность) страны. 5. Мы интересуемся (дёятельность)
молодёжных организёций. 6. Сибиряк -  это человёк, который родился и вырос в 

(Сибирь). 7. Мы не можем повёсить картину, потому что у нас нет 
(дрель). 8. Гостиница расположена недалеко от (площадь). 9.

(молодёжь) нужнё свобода самовыражёния. 10. Я забыл дома 
(тетрёдь).

I Podstatná jména s kmenem na ж, ш, ч, щ, ц se skloňují pravidelně, ale 7. pád jednotného 
čísla se řídí přízvukem, nikoli tvrdostí čí měkkostí souhlásky. Přízvučné koncovky obsahují 

■ písmeno o, nepřízvučné -  písmeno e.___________________________________________________ _____

mužský rod мячом, карандаш ом , отцом , мугжем, душ ем ,
врачом, продавцом , ножом инострёнцем , нёмцем, 

ам ер и кён ц ем , пёльцем

střední rod яй ц о м ,кр ы льц о м ,ли ц о м солнцем , полотёнцем , 
учйлищ ем , сёрдцем

ženský rod свечой, душ ой , пыльцой учительницей , 
продавщ йцей , крыш ей, 
секретёрш ей , М ёшей, 
столицей

(b) Doplň správné koncovky.
1. Егор вытер рУки полотёнц . 2. Я долго pазгoвápивала по телефону с CáLU 
3. Максйм поёхал в Чёхию с отц . 4. Марина -  высокая дёвушка с овёльным лиц 
5. Валёра -  человёк с добрым сёрдц и открытой душ . 6. Моя стёршая сестрё 
работает продавщиц . 7. Ира познакомилась с инострёнц . 8. Виктор хочет стать 
врач


